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Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

1. Welchen Arbeitsstand gibt es zur Überprüfung des Sachstands? 

 

Aktuell werden alle städtischen Gebäude anhand eines Erfassungsbogens zur 

Barrierefreiheit, welcher in Abstimmung mit dem Thüringer Ministerium für 

Infrastruktur und Landwirtschaft, dem Thüringer Landesbeauftragten für 

Menschen mit Behinderungen und dem Thüringer Ministerium für Arbeit, So-

ziales, Gesundheit, Frauen und Familie gemäß dem Thüringer Inklusionsge-

setz (ThürGiG) entwickelt wurde, erfasst.  

 

Eine sich daran anschließende Auswertung soll genauere Auskünfte darüber 

geben, in welchen Gebäuden der Stadtverwaltung die Nachrüstung als sinn-

voll erachtet wird. Die Aufnahme ist noch nicht abgeschlossen und wird vo-

raussichtlich bis Ende dieses Jahres andauern.  

 

Bei Neubauten und Sanierungen sowie bei Neuanmietungen werden die Vor-

gaben zur Barrierefreiheit, vor allem in öffentlichen Bereichen, bereits umge-

setzt. 

 

 

2. Wann wird der Prüfbericht im zuständigen Ausschuss SAG und im Beirat für 

Menschen mit Behinderungen vorgestellt? 

 

Bezugnehmend auf die Beantwortung zur Frage 1 kann aktuell noch kein ver-

bindlicher Zeitpunkt zugesagt werden. An einer zügigen Erarbeitung wird ge-

arbeitet.  
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Sehr geehrter Herr Hose,  Erfurt,  
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3. Wie hoch sind die geschätzten Kosten für die Umsetzung der Maßnahmen und sind die finan-

ziellen Auswirkungen im kommenden Haushaltsplan 2024/25 berücksichtigt? 

 

Eine Aufschlüsslung der Kosten für die Umsetzung einzelner Maßnahmen ist aus personellen 

Gründen derzeit nicht möglich. Aus dem Grund sind für den Haushalt 2024/2025 keine konkre-

ten Kosten berücksichtigt. Ausschließlich bei Neubauten und Sanierungen werden im Sinne der 

Inklusion Blindenleitsysteme baulich und haushälterisch eingeplant (z.B. Warsbergstraße 1, 

Schulsanierungsprogramm).  

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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